

2022年7月1日

お客様 各位

昭和電工ガスプロダクツ株式会社  
炭酸事業部 ドライアイス部

今夏のドライアイス需給動向と弊社の生産・販売状況について

日頃より弊社ドライアイスをご愛顧頂きまして誠にありがとうございます。  
さて、過去に例のない全国的な梅雨明け早期化による酷暑、また、他社プラントトラブル影響などによりドライアイス市場の需給状況は、現在大変ひっ迫しております。

このような状況下、弊社としましては工場の生産量を最大限まで上げ、また海外からドライアイスの輸入も行い既存のお客様への供給維持に最大限努めておりますが、供給能力にこれ以上の余力は全く無く、お客様への加工配送を担う協力企業様に対しても、引取り時間の遅延にご協力を頂きながらの対応となっております。

今夏の酷暑による気温上昇などを背景に、例年を超える数量をお求め頂いていることは承知しており、お客様におかれましても同様に厳しい状況と存じますが、昨年同時期の実績を超えるご注文に対しましてはお受けできない場合がございます。

また新規のお問い合わせに関しましては誠に申し訳ありませんが、当面の間ご対応致しかねる状況でございます。

お客様各位におかれましては、この様なドライアイスの需給動向と弊社の生産・販売状況についてご理解賜ります様、甚だ恐縮ではございますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

以上